Albéric de Chaudmonpré avait vainement cherché dans tout Paris un avocat de quelque renom qui consentît à le soutenir dans le procès qu'il voulait intenter aux Daverny. Comme il aurait fallu attendre un gain très problématique pour toucher leurs honoraires, tous avaient répondu au neveu déshérité que le testament était en bonne forme et qu'il y aurait folie à l'attaquer. On peut juger de la colère du dissipateur en se voyant frustré ainsi dans ses dernières espérances; aussi proféra-t-il le serment de s'en venger par tous les moyens en son pouvoir. Ne sachant pas demander au travail d'honorables moyens d'existence, il en était venu, après avoir essayé de divers expédients, à tenter les tristes ressources du jeu.

Un jour qu'il s'était rendu dans une sorte de